
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „bell407“ vom 18. Dezember 2006 um 10:59

Hallo,

mein V10 hatte bei 30.000 noch alles im Soll. Es wurde nix getauscht.
Da kann man nich meckern.

Grüsse

Christian

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3937-abnutzung-bremsbel%C3%A4ge/?postID=95742#post95742
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